

EXPERTO UNIVERSITARIO EN SALUD INTERNACIONAL ORIENTADO A COOPERACION Y DESARROLLO

CALENDARIO

Periodo de Preinscripción.	15/01/2014 al 12/02/2015
Periodo de Matrícula	16/02/2015 al 27/02/2015
Comienzo y finalización del Diploma.	10/03/2015 al 26/09/2015

El horario de impartición de la docencia, que es eminentemente presencial, será preferiblemente en horario de tarde, de lunes a viernes en las instalaciones de la Facultad de Medicina y Enfermería de la Universidad de Córdoba.

INFORMACIÓN

SECRETARÍA ACADÉMICA

Edif. De Usos Múltiples, planta 1º Avda., Menendez Pidal s/n
Tfno: 957218103
Mail: enIrirum@uco.es
www.uco.es/idep/

Los procesos de migración y, en general, la globalización han producido a lo largo de los últimos años un espectacular incremento de las interacciones culturales y un marcado cambio de nuestra sociedad hacia una multiculturalidad antes desconocida. El mundo contemporáneo es un mundo globalizado, y, las sociedades un claro reflejo de multiculturalidad. El gran reto ahora, tanto para las instituciones como para la sociedad civil en general, es lograr la integración de todas las partes en un todo en el que nadie ocupe una posición excluida. Es necesario asegurar que todas las personas tengan las mismas garantías de acceder a todos los derechos; y entre estos derechos está, naturalmente, el derecho a la salud.

Pues bien, para conseguir esta salud para todos, es necesaria la capacitación de los profesionales en el manejo de contextos multiculturales.

Esta propuesta formativa pretende, primero, dar respuesta a un vacío dentro de los currículos de diferentes profesiones socio-sanitarias que, siendo actores directamente relacionados con estos procesos, no cuentan con herramientas específicas para desenvolverse profesionalmente en ellos; y segundo, ser trampolín para el desarrollo de conocimiento en estas áreas específicas.



REQUISITOS ACADÉMICOS Y CRITERIOS DE ADMISIÓN.

Los requisitos de acceso al título propuesto son según el artículo 16, del Real Decreto 1393/2007, modificado por el Real Decreto 861/2010, de 2 de julio.

Las titulaciones que serán admitidas prioritariamente en el Experto Universitario Diploma serán: Enfermería o Medicina. Se podrá acceder al título desde otras licenciaturas o grados, dando prioridad a los alumnos que tengan formación de posgrado o experiencia profesional en salud internacional, cooperación o desarrollo.

El 50 % de las plazas ofertadas se reservaran a estudiantes que hayan acabado sus estudios inmediatamente en los tres años anteriores a la realización del título.

Se valorará el expediente académico del alumnado, su CV (atendiendo a su experiencia profesional, su proyección en relación con los objetivos del máster) así como una carta de motivación.

MATRÍCULA Y BECAS.

La matrícula de Experto Universitario asciende a 1.200,00 €, que se podrán abonar de forma fraccionada. En función del número final de matriculados se contempla la posibilidad de proporcionar entre los participantes un número proporcional de becas orientadas a matrículas totales y parciales mediante el sistema de "Becas de Colaboración" con tareas y actividades propias del Título. Los criterios de selección serán mediante la valoración del expediente académico del alumnado, su CV, la carta de motivación y las condiciones económicas particulares del mismo.

Nota: La impartición del Diploma queda supeditada a la matriculación de un número suficiente de alumnos para el desarrollo del mismo.

INSTITUCIONES RESPONSABLES DE DOCENCIA

Universidad de Córdoba

Fundación Española para la Cooperación Internacional, Salud y Política Social - Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

ASIGNATURAS

BASICA	<ul style="list-style-type: none">- Cultura y diversidad cultural en las sociedades contemporáneas.- Fundamentos de métodos investigación en el estudio de problemas socio-sanitarios contemporáneos.- Fundamentos de intervención socio – sanitaria en la comunidad.- Desarrollo, salud y cooperación.
ESPECIALIDAD	<ul style="list-style-type: none">- Introducción a la salud pública internacional.- Demografía sanitaria, indicadores de salud, carga de enfermedad.- Enfermedades olvidadas y enfermedades tropicales.- Salud materno-infantil y salud sexual y reproductiva.- Intervenciones de salud en crisis humanitarias.- Formulación de proyectos de cooperación al desarrollo
Trabajo fin de Diploma.	